

9.X.73

Querida Lisa:

Recibí tu libro: extraordinario. Aunque no lo he podido leer todavía a fondo, porque un amigo me lo arrancó prácticamente de las manos, vi lo suficiente para notar al menos dos cosas: 1, el enorme esfuerzo para cubrir todos los aspectos del tema, 2, los particulares e inteligentísimos matices de Interpretación que aparecen. Me imagino que te harás millonaria con ese libro. Quiero decir que esas ediciones, en italiano y en español, se agotarán pronto. Me he preguntado si para nuevas ediciones no sería oportuno que añadieses un capítulo sobre astrología esotérica india, china, etc., por lo general siempre dejadas de lado en los textos sobre el tema. Te escribiré más ampliamente cuando el libro vuelva a mis manos. (Me llama la atención que hayas renunciado casi por completo a exponer tus conocimientos sobre Urano.)

Yo también sigo vivo. Aunque en circunstancias tal vez más desalentadoras que las tuyas. Si Mussolini se presentase como candidato en unas elecciones ¿tu país lo votaría por una mayoría aplastante? En caso negativo ¿qué son las gentes de este país en que vivo? Passons. Aunque no es divertido. Incluso, debido a disminución de mis entradas, no puedo permitirme ya ir al restaurant (modestísimo, de obreros) y debo cocinarme, ir al mercado, hacer la cola con las señoras del barrio, etc... Si no fuese por la pérdida de tiempo, esto resultaría divertido, pues a la larga cocinar es igual a escribir.

Pero escribo. Dentro de poco publicaré un pequeño libro de ensayos. Y trabajo en la cuarta novela de un ciclo. Claro que escribir en estos tiempos es, como sabes, una tarea ultradudosa y hasta macabra.

¿Cómo te va, Venus en Aries, qué es de tu vida? Espero una carta tuya larga.

Un abrazo